

RINGKASAN PENELITIAN

Judul : Studi Pendahuluan Potensi Desa Sidokumpul,
Kec. Bungah, Kab. Gresik, Prop. Jawa Timur
Tahun 1991

Ketua Peneliti : Drs. Sediono

Anggota Peneliti : -

Fakultas : MIPA

Sumber Biaya : DIP Operasional Perawatan dan Fasilitas
Universitas Airlangga tahun 1990/1991
S.K. Rektor Nomor : 4256/PT.03.H/N/1991
Tanggal : 4 Juni 1991

Persoalan potensi desa adalah suatu persoalan yang amat penting bagi pertumbuhan dan perkembangan terhadap laju peningkatan pembangunan di pedesaan. Karena dengan potensi yang memadai, jelas akan berpengaruh pada berhasil tidaknya suatu pembangunan di desa.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui potensi atau daya dukung di desa Sidokumpul yang meliputi beberapa bidang, antara lain meliputi bidang : prasarana dan sarana, ekonomi dan produksi, pendidikan, budaya dan spiritual, kesehatan dan lingkungan hidup, administrasi dan pemerintahan desa serta bidang pemuda dan olah raga. Diharapkan dari penelitian tersebut dapat diperoleh gambaran umum mengenai segala aspek yang ada, sehingga memudahkan bagi instansi terkait untuk merumuskan pola pembangunan dimasa mendatang.

Untuk menghimpun data atau informasi yang diperlukan, metode yang digunakan dalam penelitian ini meliputi dua cara, yakni dengan menggunakan model pengumpulan data, baik data primer maupun menggunakan sumber data yang sudah ada (sekunder). Sedangkan analisis yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif.

Dari hasil analisis secara deskriptif diperoleh gambaran bahwa semua bidang yang diteliti, yakni yang menyangkut semua bidang seperti dalam tujuan penelitian ini, umumnya sudah tertata rapi, baik struktur maupun pengelolannya. Walaupun demikian juga masih terdapat beberapa hambatan, khususnya yang berkaitan dengan kesehatan lingkungan sebagian masyarakat desa Sidokumpul, yakni masalah pembuangan sampah keluarga. Namun berkat kesadaran dan banyaknya penyuluhan-penyuluhan yang sering dilakukan baik oleh dinas setempat maupun dari mahasiswa-mahasiswa peserta KKN hambatan tersebut dapat teratasi dengan sebaik-baiknya.

Perlu juga diketahui bahwa, potensi yang ada di desa Sidokumpul belum sepenuhnya dapat digunakan sebagai barometer keberhasilan pembangunan secara nasional. Namun untuk ukuran desa, potensi yang ada kiranya sudah layak atau sudah sesuai dengan kebutuhan pembangunan di pedesaan. Hal ini tidak menutup kemungkinan bahwa pembangunan yang ada khususnya di desa Sidokumpul perlu juga diupayakan peningkatannya, agar sesuai dengan standar yang diharapkan.